

## ABSTRAK

FIMA ANINDIA FEGISTA, 126103203244, Peran Pemerintah Daerah Ditinjau Dari Peraturan Daerah No.2 Tahun 2017 Tentang Rencana Induk Pembangunan Pariwisata Daerah dan Perspektif Fiqh Siyasah (Studi Kasus di Kabupaten Tulungagung). Program Studi Hukum Tata Negara, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, Universitas Islam Negeri Ali Rahmatullah Tulungagung, 2024, Pembimbing: Dr. H. M. Darin Arif Mu'allifin, S.H., M.Hum.

### **Kata Kunci : Peran, Pemerintah Desa, Objek Pariwisata.**

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh Peraturan Daerah Tulungagung Nomor 2 Tahun 2017 Tentang Rencana Induk Pembangunan Pariwisata Daerah Tulungagung tentang pembangunan objek pariwisata dan fasilitas pariwisata. Dalam melakukan pembangunan peran pemerintah daerah penting untuk mensukseskan pembangunan, mulai dari proses perencanaan, pengelolaan, hingga proses pembangunan harus ada campur tangan pemerintah daerah. Sehingga penulis tertarik meneliti apakah pemerintah daerah Kabupaten Tulungagung ikut mensukseskan pembangunan objek pariwisata.

Rumusan masalah yang diangkat adalah: 1) Apakah pembangunan objek pariwisata di Tulungagung sudah sesuai dengan Rencana Induk Pemerintah Daerah Tulungagung? 2) Bagaimanakah peran Pemerintah Daerah dalam upaya mensukseskan pembangunan objek wisata dan fasilitas wisata? 3) Bagaimana peran Pemerintah Daerah Tulungagung dalam pembangunan objek pariwisata menurut Fiqh Siyasah?

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian hukum empiris, dimana penulis secara langsung turun ke lapangan untuk melakukan observasi mencari data yang diperlukan. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini melalui observasi, wawancara, studi pustaka dan dokumentasi.

Hasil penelitian ini 1) Pembangunan objek pariwisata di Tulungagung sudah sesuai dengan Rencana Induk Pemerintah Daerah Tulungagung pembangunan objek wisata telah dilakukan mengikuti kriteria objek pembangunan yang dibantu oleh Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang. 2) Peran Pemerintah Daerah dalam upaya mensukseskan pembangunan objek wisata dan fasilitas wisata yaitu dengan pengelolaan pantai di bantu oleh dinas terus meningkatkan pengelolaan objek wisata. Mulai dari pesisir pantai yang panas kemudian dilakukan penanaman seribu pohon cemara sehingga kini menjadi teduh. Diberikannya gazebo untuk tempat istirahat selama berwisata. 3) Peran Pemerintah Daerah Tulungagung dalam pembangunan objek pariwisata menurut Fiqh Siyasah dituangkan dalam bentuk memelihara kesejahteraan manusia untuk meningkatkan semangat keberagaman dengan cara menghibur dan mempermudah masyarakat.

## ABSTRACT

FIMA ANINDIA FEGISTA, 126103203244, The Role of Regional Government in the Development of Tourism Objects and Tourism Facilities Viewed from Regional Regulation No.2 of 2017 concerning the Regional Tourism Development Master Plan and the Fiqh Siyarah Perspective (Case Study in Tulungagung Regency). Constitutional Law Study Program, Faculty of Sharia and Legal Sciences, Ali Rahmatullah State Islamic University Tulungagung, 2024, Supervisor: Dr. H. M. Darin Arif Mu'allifin, S.H., M.Hum.

**Keywords: Role, Village Government, Tourism Object.**

This research was motivated by Tulungagung Regional Regulation Number 2 of 2017 concerning the Tulungagung Regional Tourism Development Master Plan regarding the development of tourism objects and tourism facilities. In carrying out development, the role of regional government is important to make development a success, starting from the planning process, management, to the development process, there must be regional government intervention. So the author is interested in researching whether the regional government of Tulungagung Regency contributes to the success of the development of tourism objects.

The formulation of the problem raised is: 1) Is the development of tourism objects in Tulungagung in accordance with the Tulungagung Regional Government Master Plan? 2) What is the role of the Regional Government in efforts to make the development of tourist attractions and tourist facilities successful? 3) What is the role of the Tulungagung Regional Government in developing tourism objects according to Fiqh Siyarah?

The research method used in this research is an empirical legal research method, where the author goes directly to the field to make observations to look for the necessary data. Data collection techniques in this research are through observation, interviews, literature study and documentation.

The results of this research are 1) The development of tourism objects in Tulungagung is in accordance with the Master Plan of the Tulungagung Regional Government. The construction of tourist objects has been carried out following the criteria for development objects assisted by the Department of Public Works and Spatial Planning. 2) The role of the Regional Government in efforts to make the development of tourist attractions and tourist facilities a success, namely by managing beaches, assisted by the department continuing to improve the management of tourist attractions. Starting from the hot coast, a thousand pine trees were planted so that it is now shady. He provided a gazebo as a place to rest during the tour. 3) The role of the Tulungagung Regional Government in developing tourism objects according to Fiqh Siyarah is outlined in the form of maintaining human welfare to increase the spirit of diversity by entertaining and making things easier for the community.

## خلاصة

فيما الحكومة الإقليمية في تطوير المنشآت السياحية 126103203244 دور ، والمرافق السياحية من خلال اللائحة الإقليمية رقم 2 لعام 2017 بشأن الخطط الرئيسية لتنمية السياحة الإقليمية ومنظور فقه السياسة (دراسة حالة في مقاطعة تولونج أجونج). برنامج دراسة القانون الدستوري كلية الشريعة والعلوم القانونية جامعة علي رحمة الله الإسلامية الحكومية تولونج أجونج 2024 المشرف: د H. M. ، دارين عارف معلمين S.H. ، M.Hum.

الكلمات المفتاحية: الدور، حكومة القرية، الكائن السياحي

كان الدافع وراء هذا البحث هو اللائحة الإقليمية تولونج أجونج رقم 2 لعام بشأن الخطة الرئيسية لتنمية

السياحة الإقليمية في تولونج أجونج فيما يتعلق بتطوير المنشآت السياحية والمرافق السياحية. في تنفيذ

التنمية، يعد دور الحكومة الإقليمية مهماً لإنجاح التنمية، بدءاً من عملية التخطيط والإدارة وحتى عملية

التنمية، ويجب أن يكون هناك تدخل من الحكومة الإقليمية. لذا فإن المؤلف مهتم بالبحث فيما إذا كانت

تساهم في نجاح تطوير المنشآت السياحية الحكومية الإقليمية لمنطقة تولونج أجونج

صياغة المشكلة المطروحة هي: (1) هل تطوير المنشآت السياحية في تولونج أجونج يتوافق مع الخطة

الرئيسية لحكومة تولونج أجونج؟ (2) ما هو دور حكومة الإقليم في الجهود المبذولة لإنجاح تطوير

مناطق الجذب السياحي والمرافق السياحية؟ (3) ما هو دور

حكومة إقليم تولونج أجونج في تطوير المنشآت السياحية وفقاً لفقه السياسة

طريقة البحث المستخدمة في هذا البحث هي طريقة بحث قانونية تجريبية، حيث يذهب المؤلف

مباشرة إلى الميدان لإبداء الملاحظات للبحث عن البيانات اللازمة. تقنيات جمع البيانات في هذا

البحث هي من خلال الملاحظة والمقابلات ودراسة الأدبيات والتوثيق

نتائج هذا البحث هي (1) تم تطوير المنشآت السياحية في تولونج أجونج وفقاً للخطة الرئيسية لحكومة

تولونج أجونج الإقليمية. تم تنفيذ بناء المنشآت السياحية وفقاً لمعايير المنشآت التنموية بمساعدة إدارة

الأشغال العامة والتخطيط المكاني. (2) دور حكومة الإقليم في الجهود المبذولة لإنجاح تطوير مناطق

الجذب السياحي والمرافق السياحية، وذلك من خلال إدارة الشواطئ، بمساعدة الإدارة المستمرة في

تحسين إدارة مناطق الجذب السياحي. وبدءًا من الساحل الحار، تمت زراعة ألف شجرة صنوبر بحيث أصبحت الآن مظلة. لقد قدم شرفة المراقبة كمكان للراحة أثناء الجولة. (3) تم تحديد دور حكومة منطقة تولونج أجونج في تطوير المرافق السياحية وفقًا لفقہ السياسة في شكل الحفاظ على رفاهية الإنسان لزيادة روح التنوع من خلال الترفيه وتسهيل الأمور على المجتمع